

# Un centre de dépistage ouvert à côté de la mairie

Face à la recrudescence des cas de Covid sur la région, le CCAS de la Commune de Saint-Julien le Montagnier a souhaité mettre en place un centre de dépistage. Celui-ci répond à plusieurs sollicitations, notamment celle des infirmières exerçant sur la commune et celle des administrés qui sont pour certains distants de près de 20 kilomètres du centre le plus proche (Vinson). Une réflexion primaire sur la faisabilité de cette opération a été menée par Emmanuel Hugou (maire et président du CCAS), Céline Llorens (infirmière libérale) et Arlette Ruiz (élue, déléguée aux affaires sociales). Après une réunion avec le CCAS, tous les cabinets d'infirmières de la commune ont été contactés par courrier. Trois d'entre eux ont répondu présent<sup>(1)</sup>. Un contact a été pris avec le laboratoire Synlab à Gréoux, qui a donné son ac-



Le centre de dépistage Covid est ouvert .

(Photo Jo. B.)

cord pour fournir les matériels de prélèvement ainsi que les fiches d'information, et effectuer les analyses. Enfin, un avis favorable a été émis par l'ARS après la demande d'ouverture. Ce centre de dépistage est installé dans des locaux jouxtant la mairie, mis à disposition par celle-ci. Les deux locaux sont équipés d'accès PMR et sont desservis par un parking de 40 places.

Ils ont été inaugurés ce vendredi en présence du maire, Emmanuel Hugou, d'Arlette Ruiz, nommée référente Covid, des infirmières et de plusieurs élus, le maire mettant en évidence « l'importance de l'ouverture de ce centre de dépistage au cœur du village, qui apporte un confort certain aux habitants confinés, qui ne seront plus obligés de se déplacer loin de chez eux ».

JO. B.

Adresse : 22, Rue de l'Hôtel de Ville - 83560 Saint-Julien le Montagnier. Ouverture du centre : les lundis, mercredis et vendredis de 14 h 00 à 16 h 00.

- Prises de rendez-vous assurées en mairie par les membres du CCAS et bénévoles au 04 94 80 67 46, les mardis, jeudis et samedis de 10 h 00 à 12 h 00.

1. Céline Llorens, Nassima Louati et Sophie Portier. Cependant, cette liste n'est ni exhaustive, ni fermée, d'autres infirmiers pourront rejoindre le dispositif.